

Sortie du groupe C, dimanche 06 aout 2023.

Allons-nous avoir enfin moins d'humidité afin de pouvoir prendre du plaisir lors de nos sorties ? Ce matin afin de voir nos amis qui partent à 8h00, j'arrive de bonne heure à l'école. Bien qu'ayant oublié mon cartable et mes crayons de couleurs, je fais classe tout de même. Les élèves arrivent, et se préparent à partir soit sur le 90 km ou le 75. Quatre costauds se lancent sur le parcours A, les deux Gilles, Bruno W et Jocelyn. Jean Claude, Serge, Mattéo, Bruno B, Tonio se mettent en route pour le 75 avec plus de dénivelé que le A, bon courage messieurs. Mes collègues du jour arrivent et comme d'habitude bavardent plus en arrivant et ne pensent pas toujours à émarger la feuille de pointage, ils ou surtout elles se reconnaîtront (ou pas) et enfin 8h30, nous commençons notre sortie. Un vrai bonheur, notre ami Eole est avec nous et le dire c'est bien, mais le vivre c'est mieux ! La vitesse annoncée est de 50 km/h, nous sommes sur des mobylettes ! La vallée de Ganzeville est avalée sans soucis, nous faisons une petite halte devant la mairie de Bénarville, tout le monde souffle puis nous reprenons le cours de la sortie toujours à mobylette. Bernières puis Nointot avant de voir le panneau Bolbec, ville dans laquelle nous ne descendrons pas malgré le petit café que voulait certainement nous offrir Sylvie pour arroser sa monture motorisée, ce qui ne lui aurait pas obligé de remonter cette côte longue et épuisante, mais nous allons nous souvenir de cette invitation ! Le changement de cap vers Rouville annonce déjà que le retour ne va pas être si simple que l'aller, nous avons toutes et tous vérifié dans nos sacoches qui aurait eu l'idée géniale de prendre la clé à tourner le vent, malheureusement c'est dimanche et personne n'y a pensé ! Pause récupération sur un petit parking à Rouville. Maintenant c'est vent de face, nous resserrons les roues pour être un peu à l'abri. C'est en arrivant dans St Maclou la Brière que Marie Line perce de la roue arrière, en bon frère, Yannick se met à l'œuvre, silex trouvé, chambre changée et pneu remonté, la roue glisse et tout à coup, un puzzle de pièces détachées sur le trottoir, la cassette est à terre avec les morceaux de roue libre. Un casse-tête dont nous nous serions bien passés mais l'équipe est forte et après un second remontage, nous avons trouvé le sens d'assemblage de cette mécanique. C'est reparti vers Annouville Vilmesnil et Tourville les Ifs avec l'accueil au bord de la route avec Marie Pascale et sa petite fille. La séparation du groupe s'effectue, je redescends vers Ganzeville pour éviter la traversée de la ville.

Un beau brevet, soit, avec du vent mais nous avons tellement profité de son aide à l'aller que nous avons de quoi revenir.

Didier

Les photos du jour : Jacques <https://photos.app.goo.gl/2CDWaDu5hZHHsNfr6>